さつき便りNº99

山田ふぁ一むトピックス!

稲刈り順調です。もち米と青天の霹靂とあきたこまちの 半分が終わりました。お天気にも恵まれて今年の青森 のお米はバッチリです♪

◆稲刈りはあと3分の1くらいです◆

大雨や台風の被害もなく、青森市内は八甲田 山にまもられているような気がします。











◆お一すけ、成長してます♪◆

▼63 すいたスプランフ 関東在住の娘3人が集まってパーティをしたようです。◆青天の霹靂ホームページがおもしろい!◆ みんなで乾杯ができて、お一すけはご機嫌♡

お一すけの乾杯グラスは アンパンマンの赤いコップです。

じじのお米美味し い!と言ってます。





◆ウチの庭◆

パイナップルにレモンに黄唐辛子!ちょっと人とは違う 主の趣味です(笑)



食べた後発根 させて地植え したらこうなり ました!



ノモンは鉢植えを 山形の農家さんか ら購入してきました。



黄ゆず胡椒を作る 為に作っています。

◆ウチの精米所では◆

スマート農業ではありませんが、今年もまた戦力になる機械 を導入しました。さつきの仕事がとても楽になりました。





籾摺り機で 籾から玄米へ



色選別機で斑点米 などをはじきます。



販売開始です! 昭次郎じじの帽子と 緒にパチリ倫



これが計量器。1 kgまで自動で測り、 袋に入れられます。



こちらは精米機 玄米を白米へ

出身のお笑い芸人

シソンヌじろうさんが、 おもしろ動画で青天 の霹靂を盛り上げて くれております。

ぜひご覧になってみ

てくださいね。

青天の霹靂は10月8日が全国一斉発売日でした。青森市内でも イベントをやっていたようです。青天の霹靂のHPでは、青森







お米を買って帰ろう。

http://seitennohekireki.jp/